
Mündliche Einwohnerfragen 
Frau Manuela Gogen betr. Verkehrssicherheit im Umfeld der Nikolausgrundschule/Kindergarten 
Antwort: 
Die Stadt steht im ständigen Austausch mit der Schule. Jederzeit besteht die Möglichkeit, alle 
Themen, die die Schule nach vorne bringen möchte, miteinander zu erörtern. Im Alltag läuft es 
so, dass die Kontakte zur Schulverwaltung hergestellt werden und dort der Gesprächs- und 
Regelungsbedarf zur Verwaltung weitergereicht wird.  
 
Die bauliche Maßnahme wird zur Sicherung der Verkehrsflächen vorgenommen. Es erfolgen 
keinerlei Änderungen an dem bestehenden Rahmen. Es besteht das Erfordernis die Fahrbahn 
zu reparieren, weil sie in Richtung Grünanlagen gefährlich abzusacken droht. 
 
Kann die Schulpflegschaft vor Beginn der Maßnahme an Gesprächen mit eingebunden werden? 
Antwort: 
Sobald wahrgenommen wird, dass es Gesprächsinteresse in der Schule gibt, ist die Stadt bereit 
über die Themen zu sprechen. 
 
Herr Zake, Bornheimer Mühle betr. Probleme bei der Überquerung der Königstraße 
Kann sich die Verkehrsbehörde des Problems annehmen? 
Antwort: 
Das Thema der Verkehrsentwicklung im Umfeld des Bo 16 ist der Verwaltung und der 
Verkehrsbehörde bekannt. Derzeit findet ein Ausbau statt, der eine Querung über die 
Königstraße baulich beinhaltet und vorsieht. Insofern wird sich der Zustand in den nächsten 
Wochen/Monaten grundlegend ändern, so dass in absehbarer Zeit eine zügige bauliche Lösung 
erreicht werden wird, wie sie planmäßig in Verbindung mit der Bauleitplanung Bo 16 vorgesehen 
ist. 
 


